Chaque semaine, le même terrible constat! Les accidents de la route sont quotidiens, et laissent à chaque fois, des victimes dans le désarroi le plus total. Par définition, un accident arrive soudainement et personne n'est préparé à ce que l'on pourrait appeler « l'après accident ». Pour les victimes blessées, ou les proches endeuillés, commence alors un long combat avec les assurances et la justice. Les dossiers sont parfois traités des années plus tard, alors que le besoin est immédiat. Pour éviter aux victimes, les tracas administratifs et les aider à faire valoir leurs droits, Victimes et Avenir intervient gratuitement auprès de ces personnes désemparées. Appréhender les dangers de la route, comprendre et prévoir les risques et les conséquences de l'accident car un accident n'arrive pas qu'aux autres, c'est la MISSION que Victimes et Avenir tente de mener chaque jour.

→ Toulouse. Accident sur le périphérique : un jeune de 17 ans grièvement blessé. Un accident de la circulation s'est produit sur le périphérique de Toulouse, dans la nuit du vendredi 24 au samedi 25 mai 2024. Un adolescent de 17 ans a été grièvement blessé. Article publié sur Actu Occitanie le 25 mai.



Un grave accident de la circulation s'est produit sur le périphérique de Toulouse, dans la nuit du vendredi 24 au samedi 25 mai 2024. Un homme âgé de 17 ans a été grièvement blessé. (@Illustration / SDIS31 / Xavier Rivière)

- ♣ Seine-et-Marne : un impressionnant carambolage fait un mort et une quinzaine de blessés sur l'A104. Un carambolage a eu lieu ce samedi 25 mai, en Seine-et-Marne, sur l'A104. Celui-ci impliquerait un poids lourds et 10 voitures. On recenserait un mort et une quinzaine de blessés. Article publié sur Actu Île-de-France le 25 mai.
- ♣ Accident dans l'Eure : le motard est décédé des suites de ses blessures. Tragique dénouement pour l'accident survenu à Étrépagny jeudi 23 mai 2024. Héliporté vers le CHU de Rouen, le motard est décédé des suites de ses blessures. Article publié sur <u>Actu Normandie</u> le 24 mai.

♣ Evreux. Un cycliste décède dans un accident boulevard de Normandie. Un cycliste est mort vendredi 24 mai 2024 à Evreux, alors qu'il circulait boulevard de Normandie. Un camion est impliqué, mais les circonstances sont à éclaircir. Article publié sur <u>Actu Normandie</u> le 24 mai.



Le cycliste circulait sur le boulevard de Normandie à Evreux (Eure). @FL/Eure Infos La Dépêche

- Forêt de Fontainebleau : un mort et deux blessés graves dans un face-à-face sur la RD 606. Un accident de la circulation, survenu de nuit, en forêt de Fontainebleau, a fait un mort et deux blessés graves. Article publié sur Actu Île-de-France le 26 mai.
- ♣ Manche. Un motard gravement blessé dans un accident avec une voiture.

 Au cours de l'après-midi de ce 24 mai 2024, un accident impliquant une
 moto et une voiture s'est produit à Barenton (Manche). Le motard, un
 homme de 40 ans, est grièvement blessé. Article publié sur <u>Actu</u>
 Normandie le 25 mai.
- Loire-Atlantique: le routier a un accident, son fils de 10 ans est mort. Alors que son fils de 10 ans était avec lui, un routier de Fay-de-Bretagne a perdu le contrôle de son camion. L'enfant est mort. Le père a été condamné à 24 mois de prison. Article publié sur <u>Actu Pays de La Loire</u> le 23 mai.
- Lorraine: un automobiliste de 35 ans meurt dans un accident sur l'autoroute A4. Âgé de 35 ans, un homme est décédé dans un accident survenu sur l'autoroute A4 en Moselle, mardi 21 mai à 23h30. Deux autres personnes ont été légèrement blessées. Article publié sur <u>Actu Grand Est</u> le 22 mai.

Accident : deux véhicules se percutent à un carrefour en Seine-Maritime. Un accident s'est produit ce jeudi 23 mai 2024 en début de matinée à Rocquemont, entre Rouen et Saint-Saëns. Deux véhicules sont entrés en collision à un carrefour. Article publié sur <u>Actu Normandie</u> le 23 mai.



L'accident a endommagé l'avant du véhicule utilitaire. @Le Réveil

♣ Un adolescent en urgence absolue après un accident de scooter dans les Hautes-Pyrénées. Un adolescent a été victime d'un accident de scooter mercredi 22 mai 2024 dans les Hautes-Pyrénées. Il a été évacué par hélicoptère en urgence absolue. Article publié sur <u>Actu Occitanie</u> le 22 mai.

Chaque accident est un drame et une épreuve en devenir. Pour lutter contre l'isolement et vous aider à vous battre pour obtenir une reconnaissance, des aides, des indemnités, ne restez pas seuls, Victimes et Avenir peut vous aider. Nous n'inventons rien, chaque jour, les accidents de la route se retrouvent dans les rubriques « faits divers » des presses nationales et régionales. Pourtant ce ne sont pas des faits divers, mais de véritables drames humains qui se jouent et des vies qui basculent en quelques secondes. Les articles de presse relatent des faits, mais qui pense à prévenir les victimes qu'elles peuvent être aidées dans le chemin de croix qui s'ouvrent devant elles ? Ces victimes connaissent-elles seulement l'existence de notre association ? Savent-elles que nous pouvons les aider ? Personne n'est là pour les informer de notre existence ! Et pourtant !